

Freundliche Gebäude

Farben wecken Emotionen – und bestimmen damit, wie Gegenstände und Personen wahrgenommen werden. Je nach Farbton können diese bedrohlich, kühl oder aber freundlich und offen wirken. Das trifft auch auf Gebäude zu. Die Farbauswahl steht deshalb bei Architekten weit oben auf der Prioritätenliste. Um ihren Werken eine entsprechende Stimmung zu verleihen, können sie auf farbige Kunststoffpaneele zurückgreifen. Diese werden beispielsweise aus Polycarbonat hergestellt, wie die Paneele im Bild des Unternehmens Rodeca. Durch die Transluzenz des Materials lässt sich damit auch gleich noch der nachfolgende Raum in stimmungsvolles Licht tauchen.

© Rodeca

